

Senadora Aravena califica como “muy cruel” y “preocupante” atentado ocurrido en la periferia de Lumaco



Completamente destruída por la acción del fuego resultó una vivienda, ubicada en el sector Las Viñas, a unos 500 metros del internado del liceo de Lumaco. El lugar, es ocupado hace más de dos años como base avanzada del Ejército, con motivo del estado de excepción constitucional vigente en La Araucanía.

Pese a ello, un grupo de, al

menos tres encapuchados, ingresó a la vivienda, encapuchó a la familia que la ocupaba y los obligó salir del lugar. Tras ello, los retuvieron para que observaran cómo sus bienes eran consumidos por la acción del fuego.

Un ataque que la senadora por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, calificó como “muy cruel y de la más alta gravedad”.

La legisladora por la zona relató que se trata del sector “donde partieron los atentados, hace 27 años”, y que pese a las medidas de seguridad reforzadas “nuevamente se registra un atentado incendiario muy cruel, en donde encapuchados amenazan a una familia de madrugada, los sacan de su casa y después los hacen observar como les queman todo lo que les ha costado una vida”.

La senadora Aravena advirtió que, si bien, “no sabemos todavía quiénes son, nos imaginamos que pronto tendremos un lienzo adjudicando de este acto terrorista que no sé a quién pueden orgullecer”, fustigó.

“Es un hecho preocupante, porque estamos con mucho contingente de Carabineros y militares en el sector. Hay una avanzada militar relevante y ocurren estas situaciones exactamente iguales” a años anteriores, advirtió

Aravena, y llamó al Gobierno a escuchar a los habitantes del sector y descartar el desescalamiento del estado

de Excepción “en la zona donde aún operan las organizaciones terroristas”, cerró la senadora Aravena